

1学期終業式の話 7月19日(金)

今日で、1学期が終わります。何日学校に来たか分かりますか。72日です。この72日でたくさんのことを学びました。始業式の時に話した「挨拶あふれる石東小」で挨拶を意識してみんなに取り組んでもらいました。挨拶がよくなりました。代表委員会や学年ごとの取組で、みんなが挨拶をしっかりとしようという気持ちが強くなったと思っています。ぜひ夏休みにおうちの人、近所の人に挨拶をしてみてください。挨拶が返ってくるととてもうれしい気持ちになると思います。

皆さんがたてた1学期の目標は達成できましたか。今日、通知表が担任の先生から渡されます。1学期に立てた目標を振り返って、通知表をみてください。がんばったこと、もう少しのことが見えてくると思います。おうちの人と一緒に見て、1学期を振り返ってみてください。

さて、明日から43日間の夏休みに入ります。今年の夏休みはパリオリンピック・パラリンピックがありますので、テレビを観ることが多くなるかもしれません。私も楽しみにしています。ただ、テレビだけでなく、夏休みの目標もしっかりと立てて、体を動かしたり、勉強したりしてください。夏休みになると毎日学校に来ることはありません。時間割もありません。そういうところで、自分の力を出すことができると思います。夏休みは、今までにない自分の力が出せる大きなチャンスでもあるのです。夏休みが充実したものになります。「〇〇に取り組んだ夏休み」と言えるといいですね。

熱中症も気になります。予防をしっかりと、健康に過ごせるようにしてください。また、自転車の乗り方や道路の歩き方など安全にも気を付けてください。全員と9月2日に元気に会えることを楽しみに待っています。